



"Nos tiene sin cuidado resolución de la SCJN": Monreal

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal** desestimó la resolución que vaya a emitir la Suprema Corte de Justicia de la Nación, sobre la constitucionalidad de la reforma al Poder Judicial.

"El ruido que pueda generarse con motivo de la resolución que emita la Corte nos tiene sin cuidado. Nosotros reaccionaremos institucionalmente, pacíficamente, por la vía de la Constitución. Tenemos forma de realizar una actitud prudente, pero que será benéfica para el país", dijo.

Aseguró, como dijo ayer la presidenta Claudia Sheinbaum, que Morena y sus aliados tienen preparada una respuesta ante la posible invalidación de la reforma judicial, que plantea la elección popular de ministros, magistrados y jueces.

"Lo que nos preocupa es que los ministros de la Corte, que son los integrantes del Máximo Tribunal de Justicia, se atrevan a violar la Constitución y a sustituir al Poder Legislativo. Eso sí es preocupante y grave, pero estamos preparados para dar respuestas institucionales", comentó.

<https://pulsoslp.com.mx/nacional/nos-tiene-sin-cuidado-resolucion-de-la-scjn-ricardo-monreal/1865428>